

POLRI

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - SUKABUMI.POLRI.NET

Apr 6, 2026 - 08:56



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - Guna meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan serta ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Polsek Kalapanunggal, BRIPDA YUDHA DARISMANSYAH, melaksanakan

kegiatan *Door to Door System* (DDS) di Kampung Kalapanunggal, Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, pada senin, 06 April 2026, pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan yang berlangsung di tengah suasana aman dan kondusif tersebut, BRIPDA YUDHA DARISMANSYAH memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat. Salah satu fokus utama adalah mengajak warga untuk aktif mendukung program ketahanan pangan pemerintah dengan memanfaatkan pekarangan rumah untuk menanam tanaman pangan bergizi. Selain itu, himbauan juga ditekankan pada pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing melalui pelaksanaan kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mencegah potensi tindak pidana.

Lebih lanjut, BRIPDA YUDHA DARISMANSYAH mengingatkan kepada para orang tua untuk senantiasa mengawasi anak-anak remaja mereka. Pengawasan ini meliputi pembatasan jam keluar rumah setelah pukul 22.00 WIB, pencegahan terhadap kegiatan tawuran, serta larangan keras terhadap penyalahgunaan narkoba dan obat-obatan terlarang. Himbauan juga mencakup larangan penggunaan knalpot brong yang dapat menimbulkan kebisingan dan mengganggu ketertiban umum.

Dalam menghadapi potensi cuaca buruk, Bhabinkamtibmas juga menginstruksikan warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan terjadinya hujan yang disertai angin kencang yang dapat berujung pada bencana alam. Warga dihimbau untuk segera melaporkan setiap kejadian menonjol yang terjadi di lingkungan mereka, baik kepada Bhabinkamtibmas maupun melalui hotline Polsek Kalapanunggal.

Kegiatan DDS ini merupakan wujud nyata kepedulian aparat kepolisian dalam membangun sinergitas dengan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman, tertib, dan sejahtera. Laporan ini disampaikan dengan hormat oleh Kapolsek Kalapanunggal, IPTU AAH SAEFUL ROHMAN.